

Horaire des messes

Le dimanche

Biez : 9 h 30
Longueville : 11 h 00

En semaine

À la cure de Longueville
Lundi, mercredi, vendredi : 9 h 00

Contacts avec les responsables paroissiaux

Prêtre	 Père Éric Nzeyimana (curé) Rue Arthur Libert 2, 1325 Longueville Tél. : 010/88 88 51, GSM : 0472/85 22 12 Courriel : nzeyieric@hotmail.com
En cas d'urgence (en l'absence du prêtre)	Longueville : Emmanuèle Lannoy GSM : 0478/73 25 22 Biez : Cécile Borsus GSM : 0472/76 55 08
Secrétariat paroissial (à la cure)	Adresse : Rue Arthur Libert 2, 1325 Longueville Tél. : 010/88 88 51 Courriel : longueville.biez.paroisses@gmail.com Secrétaire : Emmanuèle Lannoy GSM : 0478/73 25 22 Courriel : emmanuèle.lannoy@hotmail.fr
AOP	Longueville : Édouard Cuvelier IBAN : BE74 0003 2562 9707 Biez : Nicole Stoz IBAN : BE19 2710 1339 3712
UP Dion	Site Internet : https://updion.be Animatrice pastorale : Pascale Magniette GSM : 0471/94 07 43 Courriel : pascale.magniette@gmail.com
Responsable catéchèse	Valérie D'haeyere , GSM : 0479/87 56 15 Courriel : valerie.dhaeyere@skynet.be
1^{res} Communiions	Édouard Cuvelier , GSM : 0473/85 04 10 Courriel : edouard.cuvelier@gmail.com
Visiteurs de malades et communions à domicile	Sophie Etien , GSM : 0473/61 86 86 Courriel : sophie.etien@gmail.com
Feuillet « Partages »	Appel à candidature

Paroisse Notre-Dame de l'Assomption de Longueville

Paroisse Saint-Martin de Biez



Partages

Feuille d'information paroissiale n° 113
Octobre-novembre 2025



« CECI EST MON CORPS LIVRÉ POUR VOUS »



En prononçant ces paroles, alors qu'il partageait son dernier repas avec ses apôtres, Jésus ne croyait pas si bien dire. En se destinant à la mort, le fils de Dieu répondait à la volonté de son Père en accomplissant un geste d'amour, dont nous ne mesurons pas encore l'importance et les conséquences.

De nos jours, il s'avère difficile de se rendre compte de la portée du message transmis en ce temps-là par le Christ, tant la haine, la volonté de tuer, de violer, ont fait place à ce que Jésus a voulu nous transmettre. Le corps du Christ est livré au bon vouloir du mal qui entend conduire l'humanité à sa perte.

L'incapacité de nos gouvernants à pouvoir résoudre les grands problèmes de l'heure, le renoncement à prétendre sauvegarder la dignité de l'être humain, expliquent le chaos auquel l'humanité est confrontée de nos jours. Mais, depuis peu, l'espoir renaît, l'espérance devient réalité.

Alors, l'espoir viendrait-il de l'Église elle-même qui se trouve, elle aussi, confrontée à des problèmes *a priori* insurmontables ? Tout porte à le croire, avec l'arrivée du pape Léon XIV. Les premières paroles, qu'il a prononcées le jour de son élection, sont significatives : « *La paix soit avec vous* ». Suprême espérance qui rejoint le message que Jésus a transmis à la foule des fidèles qui l'accompagnait ce jour-là : « *Aimez-vous les uns les autres* ».



L'Église est ce qu'elle est, à la fois éternelle et pleine d'espérance dans la parole du Christ, sans cesse renouvelée.

F.D.

L'ASSOMPTION À LONGUEVILLE

Cette année encore, nous n'avons pas dérogé à notre tradition du 15 août en l'honneur de la Vierge Marie et de notre paroisse Notre-Dame de l'Assomption. Une fois la messe terminée, c'est en compagnie des villageois et paroissiens que la procession a parcouru les rues de notre village de Longueville. Nous avions fleuri notre Vierge pour l'occasion ! Cela reste un moment fort en traditions et en convivialité, rassemblant et renforçant les liens communautaires, tout en perpétuant des coutumes transmises de génération en génération. Les chants traditionnels voués à la Vierge Marie, accompagnés à la guitare, ont

résonné dans les rues du village, ajoutant une touche festive à l'événement. C'est donc sous un soleil éclatant que nous nous sommes rendus jusqu'à la chapelle du Chêneau, alternant prières et chants. La procession a été suivie d'un repas festif en mode auberge espagnole, où chacun a pu partager ses spécialités culinaires, créant une ambiance chaleureuse et conviviale. Cet événement a été une belle démonstration de la richesse des traditions locales et de l'esprit de communauté qui anime Longueville. Il nous a permis de nouer des liens fraternels, tellement précieux, dans notre village. Merci à chacun des participants d'y avoir mis tout son cœur !

Emmanuèle Lannoy



Photos : Léopold Hachez



Funérailles



Rachel Haest est décédée le 6 août 2025, à Biez, à l'âge de 97 ans. Ses funérailles ont eu lieu en l'église Saint-Martin de Biez, le 11 août 2025.

Ayons une pensée pour Rachel et ses proches.

Baptêmes

Samedi 18 octobre – Biez : à 11 h 30, baptême d'**Augustin Mareschal**, petit-fils de Jean-Marie et Cécile Borsus.

Dimanche 26 octobre – Longueville : à 15 h, baptême de **Noah Paul Deckmyn Symons**.

Agenda

Lundi 13 octobre – Biez : à 16 h 15, messe à la Résidence du Parc.

Dimanche 19 octobre – Biez : à 10 h 30, messe de la Saint-Martin pour les deux paroisses. **Pas de messe à Longueville.**
Collecte pour la Mission universelle.

Dimanche 26 octobre – Biez : à 9 h 30, messe à l'intention de Charles Stoz.

Lundi 27 octobre – Biez : à 16 h 15, messe à la Résidence du Parc.

Mercredi 29 octobre – Longueville : à 20 h, prière d'adoration à la cure.

Samedi 1^{er} novembre : messe de la Toussaint – Biez : à 9 h 30

– Longueville : à 11 h

Commémoration de tous les fidèles défunt

– Biez : à 14 h

– Longueville : à 16 h

Dimanche 9 novembre : Dédicace de la basilique du Latran.

Collecte pour l'Enseignement spécialisé.

Lundi 10 novembre – Biez : à 16 h 15, messe à la Résidence du Parc.

Dimanche 16 novembre : à 9 h 30, messe à l'intention de Gérard Vanderbeck.

Collecte pour la Journée mondiale des Pauvres.

Dimanche 23 novembre : Fête du Christ Roi de l'Univers, fin de l'année liturgique C.

Lundi 24 novembre – Biez : à 16 h 15, messe du Christ Roi à la Résidence du Parc.

Mercredi 26 novembre – Longueville : à 20 h, prière d'adoration à la cure.

Commémoration des fidèles défunt

Pour les recommandations des défunt, vous pouvez contacter l'abbé Eric Nzeyimana :

- par courrier à l'adresse postale de la cure de Longueville,
- par téléphone au numéro 010/88 88 51 ou par GSM au 0472/85 22 12,
- par courriel adressé à nzeyieric@hotmail.com.



Dimanche 19 octobre 2025 – Biez : Fête de la Saint-Martin

Messe à **10 h 30** pour les deux paroisses,

suivie d'un repas festif à la salle communale de Hèze.

Paroissiens et villageois, soyez les bienvenus !

PAF : Adultes : 25 € / Enfants - de 12 ans : 15 €

Boissons non comprises

Inscriptions : uniquement sur réservation auprès de :

Nicole Stoz – nstoz51@gmail.com ou 0487/17 21 32

Confirmée par virement sur le compte IBAN de l'AOP Saint-Martin **BE19 2710 1339 3712**

Communication : nom, prénom et nombre de repas

Date limite des inscriptions : 10/10/25

Dimanche 26 octobre, à 16 h, Concert à la Chapelle de Cocrou

Duos violon et violoncelle, Camille et Alexandre Bughin